

ACTUALIDAD 05



FRANCISCO PAREDES

En 2023-2024 aumentó un 40,3% la exportación de fruta a la India.

Frutas de Chile proyecta duplicar sus envíos a la India

Gremio espera aumentar a un 5% de cuota de mercado las ventas a ese país.

Chile proyecta que los envíos de fruta a India se dupliquen si prosperan las conversaciones iniciadas la semana pasada por el Gobierno y una nutrida delegación que visitó ese país.

Desde Mumbai, el presidente de Frutas Chile, Iván Marambio, celebró el inicio del diálogo para un Acuerdo de Asociación Integral (CEPA), pues aseguró que era "el objetivo principal de nuestra visita (...) y podemos decir que se ha cumplido".

Debido a que actualmente existe una alta carga de impuestos de los productos agrícolas exportados por Chile a India, como de un 100% para nueces y las manzanas de un 50%, el dirigente dijo que es-

peran que con el CEPA se aborde este asunto, que "podría significar una reducción sustancial de las barreras arancelarias, lo que impulsaría la competitividad de la fruta chilena" en ese mercado.

Marambio precisó que la India representa actualmente el 2% del volumen total de las exportaciones frutícolas de Chile y que con esta nueva perspectiva esperan duplicar esa cantidad. "Nuestro objetivo es alcanzar entre 100 mil y 120 mil toneladas de fruta exportadas a India, lo que nos permitiría pasar al 5% de la cuota de mercado y convertir a India en un destino tan importante como Brasil, que actualmente es nuestro cuarto mayor mercado", aseguró.

